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Высылаем мартовский дайджест о деятельности Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, который 
содержит отчёты о федеральной и региональной партийной деятельности за текущий месяц. 

Д е п у т а т  Го с д у м ы  и з 
ф р а к ц и и  « С п р а в е д л и в о й 
России» Олег Нилов подгото-
вил законопроект (имеется в 
распоряжении «Известий») о 
внесении изменений в ФЗ «О 
дополнительных мерах госуда-
рственной поддержки семей, 
имеющих детей», уточняющих 
круг лиц, имеющих право на 
государственную поддержку, и 
цели ее использования. Поп-
равка предусматривает введе-
ние государственного сертифи-
ката для семей, которые имеют 
трех и более детей. По этому 
сертификату один из детей 
сможет бесплатно получить 
высшее образование, если ему 
не удастся поступить в вуз на 
бюджетное место.

Автор документа рассчиты-
вает, что такой сертификат смо-
жет стимулировать семьи к 
рождению третьего ребенка.

— Законопроект вносится 
для поддержки многодетных 
семей. Часто одной из причин 
нежелания рожать третьего 
ребенка бывают обоснованные 
опасения, что он не сможет 
гарантированно получить высшее 
образование. Документ и предла-
гает это гарантированное бес-
платное высшее образование, — 
сказал законодатель. — Образова-
тельным сертификатом может 
воспользоваться любой ребенок в 
семье, в случае если он не посту-
пил на бюджетное отделение.

При этом он отметил, что 
законопроект не понесет за собой 
финансовых потерь для системы 
образования.

— Государство, согласно 
закону, берет на себя все обязат-
ельства по оплате обучения, 

поэтому отечественные вузы в 
финансовом плане от этого 
нововведения ничего не потеря-
ют. Одновременно государствен-
ную поддержку получат не 
только многодетные семьи, но и 
система высшего образования, 
которая сегодня находится порой 
в тяжелом состоянии,— заметил 
Нилов.

Сегодня по российскому 
законодательству ребенок из 
многодетной семьи имеет право 
на компенсацию со стороны 
государства 50% от стоимости 
обучения в высшем учебном 
заведении. При этом стоимость 
обучения в самых престижных 
российских вузах составляет 
такие суммы, что многодетные 
семьи из регионов не могут себе 
позволить платить и половину 
этих денег, даже с учетом льготы.

Ректор Московского архи-
тектурного института (МАРХИ) 
Дмитрий Швидковский считает, 
что введение подобного сертифи-
ката способно дать детям из 
небогатых семей шанс получить 
образование  в лучших вузах 
страны, а системе высшего 
образования — отыскать талан-
тливую молодежь даже в самых 
небогатых семьях.

— Эта система была бы 
полезной. Учебные заведения 
при ней ничего не теряют, а 
талантливые дети из небогатых 
многодетных семей смогут 
получить образование в лучших 
вузах. Талантливые люди, как 
известно, рождаются в семьях с 
самым различным социальным 
статусом. И нам печально, что 
порой мы вынуждены брать 
плату с поступивших, способнос-
ти которых велики, а финансовые 

возможности крайне скромны, — 
сказал ректор. — Кроме того, 
такая система государственного 
субсидирования высшего образо-
вания представителей различных 
групп малообеспеченных семей 
успешно практикуется развитыми 
европейскими странами. Напри-
мер, в Англии она существует 
давно и многим дала шанс сделать 
блестящую карьеру.

Лидер движения многодет-
ных матерей Волгоградской 
области Елена Самошина считает, 
что введение образовательного 
сертификата создаст дополни-
тельный стимул к рождению 
детей.

— Как известно, у нас в 
стране высшее образование 
практически всё платное и стоит 
дороже и дороже с каждым годом. 
Есть, конечно, некоторые катего-
рии граждан, которые получают 
возможность учиться бесплатно и 
вне конкурса, но многодетные 
семьи теперь лишены этого права, 
— сказала она. — Поэтому ком-
пенсация в виде бесплатного 
образования для одного из троих 
детей — это большая возмож-
ность как для конкретного ребен-
ка, так и для всей его семьи повы-
сить свой статус.

Данный проект закона, 
подготовленный Олегом Нило-
вым, является частью пакета 
законов по стимулированию 
рождаемости в стране. Также 
пакет включает законопроекты, 
направленные на поддержку 
многодетных семей, живущих в 
районах Крайнего Севера, и на 
поддержку родителя, который 
содержит ребенка, не получая 
алиментов.
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ЗА ТРЕТЬЕГО РЕБЁНКА СЕМЬЯ ПОЛУЧИТ СЕРТИФИКАТ 
НА ОБУЧЕНИЕ В ВУЗЕ



Секретарь Президиума 
Центрального совета Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 
руководитель федерального 
партийного проекта "За спра-
ведливость в ЖКХ" Олег Шеин 
высказал свою позицию по 
поводу перехода крымчан в 
российское законодательство:

– Законодательства двух 
стран заметно отличаются. Где-то 
российское законодательство 
прогрессивнее украинского, а где-
то – наоборот. Например, при 
рождении первого ребенка семьи 
в Крыму получали на руки 30 
прожиточных минимумов. В 
переводе на российские деньги – 
это 130 тысяч рублей. Это своеоб-

России становится для крымчан 
предметом повседневной жизни. 
Согласитесь, это тоже самое, как 
приехать за рубеж и погружаться в 
новые правила. Вроде законы 
написаны на родном языке, но они 
новые.

Я очень хотел бы надеяться, 
что в той части, где российское 
законодательство уступает в силу 
важных вещей украинскому, 
чтобы те преимущества, которы-
ми обладали жители Крыма, не 
были изъяты, а наоборот, были бы 
распространены на всех граждан 
Российской Федерации. Это было 
бы очень даже хорошо.

Депутаты нижней палаты 
парламента Сергей Миронов и 
В и к т о р  Ш у д е г о в 
(СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ) 
готовят поправки в закон об 
образовании, предоставляю-
щие педагогам те же льготы, 
которые на сегодняшний день 
имеют российские чиновники. 
По мнению парламентариев, 
введение льгот способно сни-
зить отток квалифицирован-
ных и талантливых педагогов 
из российских средних школ и 
других учебных заведений, а в 
дальнейшем эти меры будут 
стимулировать молодых специ-
алистов пойти работать в сферу 
образования.

Соавтор законопроекта, 
зампред комитета ГД по образова-
нию Виктор Шудегов считает, что 
нововведения также повысят и 
социальный статус учителя в 
российском обществе.

– Мы готовим этот доку-
мент, чтобы у педагогов были 
такие же льготы, как и у чиновни-
ков. Это даст и ссуды на жилье, и 
дополнительные оплачиваемые 
отпуска, и льготные путевки на 
отдых, и прибавки к зарплатам 
для молодых специалистов. Эти 
изменения по спо собствуют 

популяризации профессии, а в 
итоге повысят качество образова-
ния, – сказал Шудегов. – Моло-
дые таланты останутся в учебных 
заведениях и не будут искать 
другой работы.

Приобретать определенные 
льготы, по словам Шудегова, 
педагоги будут согласно стажу их 
работы в сфере образования.

– Сейчас мы остановились 
на определенной схеме. Если 
молодой человек уже три года 
отработал педагогом, он получа-
ет 50% прибавки к своему окладу, 
ссуду на недвижимость и льгот-
ную путевку на отдых, которую 
государство наполовину будет 
оплачивать раз в год. Те, кто 
проработал 5 лет, смогут полу-
чить дополнительный оплачивае-
мый отпуск, – рассказал депутат. 
– Тем, кто проработает 10 лет в 
сфере образования, мы предлага-
ем выдавать жилье. Первоначаль-
но в виде ссуды, половина кото-
рой будет списана с педагога, 
если он проработает еще 5 лет. 
Вторая половина будет списана 
после еще 5 лет работы.

Директор гимназии № 56 
Санкт-Петербурга, заслуженный 
учитель России Майя Пильдес 
рассказала "Известиям", что в 

зависимости от региона зарплата 
учителя может отличаться в разы.

–  Э т и  л ь гот ы  н уж н ы , 
поскольку в регионах ситуация 
разная. Где-то в среднем педагог 
получает 39 тыс. рублей, а где-то 
– всего 12 тыс., хотя человек 
может  быть  единственным 
кормильцем в семье либо нахо-
диться в другой затруднительной 
ситуации, – заметила Пильдес. – 
Такая мера замотивирует лучших 
выпускников школ идти в педаго-
гические вузы. А ведь именно из 
них формируется система образо-
вания, не случайно названная 
министерством будущего. Госу-
дарство должно защищать чело-
века будущего, поэтому, если 
законопроект примут, он станет 
большим шагом вперед.

К концу прошлого года 
зарплаты российских учителей 
достигли уровня средней зарпла-
ты по своему региону. Однако в 
разных субъектах федерации 
зарплаты педагогов могут значи-
тельно отличаться. При этом 
сфера среднего образования всё 
еще испытывает недостаток в 
профессиональных кадрах, в том 
числе и в крупных городах.

разный маткапитал, но не в 
нашем привычном виде. Да, 
маткапитал меньше, но зато 
наличкой и сразу.

На  Украине  инвалиды 
сохраняют право на получение 
автотранспорта. И там несколько 
иначе рассчитываются сами 
выплаты инвалидам. Они привя-
заны к минимальному размеру 
оплаты труда. А в России совер-
шенно другая методика расчета 
пенсий по инвалидности.

На Украине ветераны труда 
не имеют льгот по ЖКХ. Но зато у 
них полное освобождение от 
земельного налога.  Сейчас 
интеграция законодательства 
Украины в законодательство 

ОЛЕГ ШЕИН О ПЕРЕХОДЕ КРЫМА В РОССИЙСКОЕ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВО

Источник: Firstnews.ru

ЛЬГОТЫ ПЕДАГОГОВ ХОТЯТ ПРИРАВНЯТЬ К ЧИНОВНИЧЬИМ
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Председатель Федерации 
независимых профсоюзов 
России Михаил Шмаков сего-
дня на встрече с президентом 
РФ Владимиром Путиным 
предложил вернуться к вопросу 
о прогрессивной системе нало-
гообложения физических лиц с 
освобождением от этого налога 
тех людей, кто получает зарпла-
ту ниже прожиточного миниму-
ма.

Также, по мнению Шмакова, 
до 2016 года минимальный размер 
оплаты труда должен быть дове-
ден до уровня прожиточного 
минимума.

Первый заместитель пред-
седателя комитета Госдумы по 
экономической политике, иннова-
ционному развитию и предприни-
мательству Михаил Емельянов 
сказал Firstnews, что полностью 
поддерживает эту инициативу.

– Михаил Васильевич, как 
Вы думаете, это предложение 
экономически целесообразно и 
может быть осуществлено?

–  С П РА В Е Д Л И В А Я 

выборах. Наша фракция, навер-
ное, раза четыре выступала с 
различным вариантами законоп-
роектов на эту тему, но каждый 
раз они отклонялись думским 
большинством в лице депутатов 
от «Единой России».

Поэтому я думаю, что 
решение предлагается абсолют-

но правильное, хотя и запоздалое. 
И я, и вся наша фракция единог-
ласно его поддержат.

Длительную неопределен-
ность в данном вопросе я связы-
ваю с позицией Минфина, да и 
главы нашего государства. В 
принципе, они справедливо 
указывают на то, что налоговая 
политика должна быть предсказу-
емой и долгосрочной, чтобы люди 
могли планировать свои доходы, 
строить долгосрочные планы, в 
том числе в бизнесе. Однако 
плоская шкала налогообложения 
физических лиц действует у нас 
уже более 10 лет. Сегодня пришла 
пора сократить разрыв между 
богатыми и бедными людьми и 
начать реализовывать идеи 
социальной справедливости. 

Комитет Госдумы по труду 
намерен предложить правит-
ельству ввести прогрессивную 
ш ка л у  н а л о го о бл оже н и я . 
Заместитель руководителя 
ф р а к ц и и  « С п р а в е д л и в а я 
Россия» в Госдуме РФ, замести-
тель председателя комитета ГД 
по вопросам собственности 

МИХАИЛ ЕМЕЛЬЯНОВ: ПЛОСКАЯ ШКАЛА НАЛОГООБЛОЖЕНИЯ - 
ЭТО УДЕЛ СЛАБОРАЗВИТЫХ СТРАН

РОССИЯ предложила 
эти меры еще семь лет 
назад. Это одно из про-
граммных требований 
нашей партии. Введение 
прогрессивной шкалы не 
только актуально, но уже 
перезрело.

Учитывая огром-
ный уровень социально-
го неравенства в нашей 
стране. По-моему, у нас 
уже по коэффициенту 
жизни в 16 раз разница между 
богатыми и бедными. Это просто 
создает опасность для полити-
ческой и социальной стабильнос-
ти в стране.

Надо отметить, что плоская 
шкала налогообложения – это 
удел слаборазвитых стран. Ни в 
одной развитой стране мира 
плоской шкалы налогообложе-
ния нет, везде прогрессивная. 
Причем во Франции, скандинав-
ских странах шкала доходит до 
50%.

На экономику это никак не 
повлияет. Если это, конечно, 

будет умеренная прогрессивная 
шкала. Все-таки 50 % – это много. 
Если будут грамотно ее вводить, и 
шкала будет умеренная, то на 
отток капитала это никак не 
повлияет.

– На Ваш взгляд, умеренная 
– это сколько?

– У нас есть законопроект. 
Если я правильно помню, у нас 
доходит до 25 %.

ОГАНЕС ОГАНЯН: ЕСЛИ ВРЕМЕННЫЕ ПОТЕРИ ОТ ВВЕДЕНИЯ 
ПРОГРЕССИВНОЙ ШКАЛЫ И БУДУТ, ТО НЕБОЛЬШИЕ

Источник: Regions.ru

Оганес Оганян высказы-
вает свое мнение на этот 
счет.

-  Я поддерживаю 
предложение о введение 
прогрессивной шкалы 
налогообложения  для 
физических лиц. Это один 
из  ключевых пунктов 
программы, с которой 
С П Р А В Е Д Л И В А Я 
РОССИЯ  участвует в 

Источник: Firstnews.ru



РЕГИОНАЛЬНЫЕ ПАРТИЙНЫЕ НОВОСТИ

В ситуации с американ-
скими и европейскими санкци-
ями против России наша 
страна ведет себя абсолютно 
адекватно: на эти санкции мы 
даем симметричный ответ.

При этом всем здравомыс-
лящим людям понятно, что 
взаимные санкции – это дорога в 
никуда. В этой связи вызывает 
удивление решение Белого дома 
расширить свой санкционный 
список. Хотелось бы, чтобы 
администрация американского 

президента жила в современных 
реалиях. А заключаются эти 
реалии в том, что и американская, 
и российская экономики – это 
экономики глобального рынка, 
где очень многие процессы 
основаны на взаимодействии 
капиталов. Поэтому американцы 
должны отдавать себе отчет, что 
вводимые ими сегодня санкции 
против России каким-то образом 
могут отразиться и на них самих.

Степень влияния западных 
санкций на российскую экономи-

ку пока оценить сложно. Но я все-
таки надеюсь, что здравый смысл 
возьмет верх и взаимные санкци-
онные действия Запада и России 
не зайдут настолько далеко, чтобы 
стать предвестниками новой 
«холодной войны».  Думаю, 
Америка и Европа будут просто 
не в состоянии распрощаться с 
частью своих инвестиций в 
ро ссийские  экономиче ские 
процессы и через какое-то время 
одумаются, спустятся на греш-
ную землю. 

ОГАНЕС ОГАНЯН: НАДЕЮСЬ, ВЗАИМНЫЕ САНКЦИИ ЗАПАДА И РОССИИ 
НЕ СТАНУТ ПРЕДВЕСТНИКАМИ НОВОЙ «ХОЛОДНОЙ ВОЙНЫ»

На Октябрьской площади 
10 марта собрались пермяки в 
п о д д е р ж к у  р о с с и й с к о -
украинского братства "Своих 
не сдаем!". Более сотни акти-
в и с т о в  П а р т и и 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
вышли на площадь поддержать 
пророссийские силы на Украи-
не. На "сходе" людей объединя-
ли лозунги на транспарантах и 
ничуть не разделяли флаги 
разных политических сил и 
организаций.

В общем, в митинге приня-
ли участие политические партии, 
пермские профсоюзы, молодеж-

ные объединения, общественные 
организации, коллективы про-
мышленных предприятий, депу-
таты Законодательного Собрания 
края, Пермской городской Думы. 
На "народный сход", по информа-
ции администрации губернатора, 
вышли около 15 тысяч жителей 
Пермского края.

По итогам митинга была 
принята резолюция, в которой в 
том числе содержалась просьба к 
Президенту Владимиру Путину 
"сделать все необходимое для 
помощи братскому украинскому 
народу и защитить интересы 
русскоязычного населения Украи-
ны".

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - НА МИТИНГЕ «СВОИХ НЕ СДАЁМ!»

Источник: Regions.ru



В Перми в сквере у театра 
оперы и балета прошел праз-
дничный концерт в поддержку 
решения крымского референ-
дума о вхождении в состав 
России "Победа за нами!" К 
митингу помимо общественных 
организаций присоединились 
политические партии "Единая 
Россия", СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, ЛДПР, КПРФ. Людей 
в сквере собралось так много, 
что многим, чтобы увидеть 
сцену, приходится залазить на 
сугробы.

Люди пришли с плакатами 
"Верим Путину!", "Фашизм не 
пройдет!", "С Крымом вместе!", 
"Севастополь был, есть и будет 
Россией!"

Концерт начался с сообще-
ния о сегодняшнем выступлении 

Владимира 
П у т и н а 
п е р е д 
депутатами 
Госдумы и 
ч л е н а м и 
С о в е т а 
Федерации 
Ф ед е р а л ь-
ного собра-
ния  РФ,  в 
котором он 
п о п р о с и л 
парламент 
р ат и ф и ц и-
р о в а т ь 

договор о вхождении Крыма и 
Севастополя в состав РФ. Затем 
выступил председатель краевого 
совета ветеранов Анатолий 
Самойлов. Он напомнил собрав-
шимся о результатах прошедшего 
в воскресенье в Крыму референ-
дума.

– Жители Крыма проголо-
совали за то, чтобы стать единым 
с нами народом, – отметил 
Самойлов. – И сегодня у нас 
будут едиными символы госуда-
рственной власти: это флаг, герб и 
гимн.

После этого в сквере зазву-
чала мелодия гимна России.

– Хочу обратиться к женщи-
нам, женам, матерям Украины, – 
сказала перед собравшимися Зоя 
Козлова, председатель пермского 
отделения Российского Фонда 

Мира. – Образумьте своих муж-
чин! Мы не хотим воевать, мы 
хотим жить в мире, мы любим 
украинскую культуру, но Крым – 
это истинно российская террито-
рия! Севастополь – это город 
нашей воинской славы! Сегодня 
Крым с нами, и мы все этому 
очень рады! Нашей стране много 
раз угрожали – Наполеон, кото-
рый потом позорно бежал из 
России, Гитлер, позорно закон-
чивший свою жизнь. Но русские 
никогда не начинали войну 
первыми. Кто с мечом к нам 
придет – от меча и погибнет. Не 
надо Россию трогать никому!

Выступления обществен-
ных и политических деятелей 
чередуются с песнями в исполне-
нии Пермского губернского 
оркестра под руководством 
Евгения Тверетинова.

– Крым – это моя Родина, я 
сам родом из Керчи, – подчеркнул 
полковник Тверетинов. – Сегодня 
действительно праздник, правда 
восторжествовала, и Крым снова 
вернулся домой. Теперь я поеду в 
Крым уже как домой, а не за 
границу.

Всего на мероприятие, по 
оценкам организаторов, собра-
лось свыше 7 тысяч пермяков – 
представителей политических 
партий, молодежных, обществен-
ных организаций, профсоюзов.

ПЕРМЯКИ ВЫСТУПИЛИ ЗА ЕДИНСТВО КРЫМА И РОССИИ

РАСШИРЯЕМ РЕЗЕРВ УИКОВ В ПЕРМСКОМ КРАЕ 
ПРЕДСТАВИТЕЛЯМИ ОТ «СР»

С 1 февраля по 28 февраля 
2014 года включительно изби-
рательная комиссия Пермского 
края объявила сбор предложе-
ний для дополнительного 
зачисления в резерв составов 
участковых комиссий Пермско-
го края. В этом году зачисление 
в резерв УИКов не прошло без 
изменений.  Избирком дал 
разъяснения, согласно которым 
один кандидат может написать 

заявление в резерв нескольких 
участковых комиссий, а не в 
одну как было раньше. Канди-
дат сможет занять место в 
первой освободившейся комис-
сии из того списка, который он 
указал в заявлении.

Региональное отделение 
П а рт и и  С П РА В Е Д Л И ВА Я 
РОССИЯ  в Пермском крае 
назначило в резерв 65 человек, 
"закрывая" тем самым около 100 

УИКов по городу и краю. Назна-
чение прошло в 14 территориях, 
лидерами среди которых стали 
местные отделения партии в 
Березовском районе (11 кандида-
тов), в Куединском районе (10 
кандидатов) ,  Суксунском и 
Уинском районах (по 7 кандида-
тов) Пермского края.

Источник: РБК – Пермь



Добрая тради-
ция для юных спо-
р т с м е н о в  О к т-
ябрьского района – 
ежегодные соревно-
вания по волейболу 
"Районный кубок 
атамана и Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
Р О С С И Я  с р е д и 
общеобразователь-
ных школ.

З а ч и н а т е л е м 
этого турнира был 
Председатель Совета 
Местного отделения 

П а рт и и  С П РА В Е Д Л И ВА Я 
РОССИЯ в Октябрьском районе 
– Виктор И. Загвоздкин.

В этом году волейболисты 
встретились 2 марта. Как и в 
прошлые годы, турнир проходил в 
Октябрьской средней школе №2. 
За это особая благодарность 
директору школы – Дмитрию В. 
Алексееву. Он высоко оценивает 
идею Виктора Ивановича и 
добавляет: "Это отличное начина-
ние превратилось в замечатель-
ную традицию для Октябрьского 
района. У детей появилась воз-

можность реализовать свои 
возможности и провести время с 
пользой для здоровья, а не сидя 
все свободное время у компью-
терных мониторов. Я только "за" 
такие нововведения и таких 
активных людей".

Побороться за кубок при-
были 10 команд: девчонок в этот 
раз оказалось больше. На сорев-
нования ребята приехали из 
Сарсинской ,  Енапаевской , 
Щучье-Озерской, Тюшинской и 
Октябрьских средних общеобра-
зовательных школ. За команды 

пришли болеть друзья 
и  о д н о к л а с с н и к и 
школьников, а помо-
г а т ь  с о в е т а м и  – 
тренеры.

После долгих и 
н ап р я же н н ы х  и г р 
м е с т а  с р ед и  в с ех 
участников соревно-
ваний распределились 
следующим образом:

Среди юношей
1 место – Окт-

я б р ь с ка я  с р ед н я я 
общеобразовательная 
школа №2

2 место – Октябрьская 
средняя общеобразовательная 
школа №1

3 место – Тюшинская сред-
няя общеобразовательная школа

Среди девушек
1 место – Тюшинская сред-

няя общеобразовательная школа
2 место – Щучье-Озерская 

средняя общеобразовательная 
школа

3 место – Октябрьская 
средняя общеобразовательная 
школа №2

ТУРНИР ПО ВОЛЕЙБОЛУ МЕЖДУ ШКОЛЬНИКАМИ ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА

Двенадцатый год подряд 
оханцы по-своему празднуют 
приход весны – они проводят 
лыжный марафон "Камская 
долина". В этом году он прохо-
дил 1 марта.

Как рассказывает главный 
судья соревнований, Председа-
тель Совета Местного отделения 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РО ССИЯ  в  Оханском 
районе Сергей А. Плешков: 
"Лыжный марафон стал 
доброй традицией района. 
Приятно удивляет количес-
тво участников – около 120 
человек – разный возраст и 
высокий уровень масте-
рства спортсменов. В этом 
году  на  соревнования 
приехали из Верещагино, 
Очера, Сивы, Карагая, 
Барды, Нервды. Из Охан-

ска, конечно, было много спо-
ртсменов".

Все участники были разде-
лены на 10 возрастных групп, 
самым младшим из которых – 13 
лет, а в самую старшую группу 
входили спортсмены от 66 лет. 
Дистанции, в зависимости от 
группы, также варьировались – 

от 5 до 30 км. Призерами соревно-
ваниями стали 60 (!) участников в 
каждой возрастной и гендерной 
группе. Вместе со счастливыми 
улыбками они унесли с соревно-
ваний – грамоты, медали и подар-
ки. Участникам, не вошедшим в 
тройку победителей, вручили 
свидетельство участника марафо-

на "Камская долина" и 
сладкий приз. Специ-
альный приз Партии 
С П РА В Е Д Л И ВА Я 
РОССИЯ Председа-
т е л ь  С е р г е й 
Александрович вручил 
спортсмену, который 
п е р в ы м  п р и ш е л  к 
ф и н и ш у  н а  с а м о й 
протяженной дистан-
ц и и  в  3 0  к м .  И м 
Александр Макаров.

ЛЫЖНОЕ НАСТРОЕНИЕ В ОХАНСКЕ



17 марта в Большесоснов-
ской межпоселенческой библи-
отеке прошла встреча полити-
ческих сил поселка и местной 
молодежи. На встрече прису-
тствовали лидеры местных 
отделений всех четырех парла-
ментских партий.

П р е д с е д а т е л ь  С о в е т а 
местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Б ольше со сн овском  рай он е 
Галина Юрьевна Некрасова 
познакомила ребят с курсом 
политики эсеров, с направлением 
работы Партии в Пермском крае. 
Ребята с интересом встретили ее 
выступление:  они задавали 
вопросы по молодежной полити-
ке, по программе Партии, выясня-
ли политические различия между 
партиями.

Галина Юрьевна подели-
лась своими впечатлениями от 
презентации: "Главное, что 
глазки у ребят горят, они не 
политиче ски  инертны.  Мы 
должны не упустить этот момент 
и вовлечь их в общественную 
жизнь поселка, района".

П р е д с е д а т е л ь  С о в е т а 
Местного отделения Партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 
Орджоникидзевском районе 
города Перми Татьяна С. Некра-
сова поздравила общество инва-
лидов района с 8 марта и 23 
февраля. Отдельные слова благо-
дарности за нелегкий труд и 
поздравления прозвучали в адрес 
Председателя правления – Любо-
ви Семеновны Семенищевой. В 
домашней приятной атмосфере 
собрались хор "Непоседушки", 
баянисты, чтецы, ораторы – все из 

ВЕСЕННИЙ ПРАЗДНИК В ВОИ ОРДЖОНИКИДЗЕВСКОГО РАЙОНА ПЕРМИ

ПОЛИТИЧЕСКИЕ ПАРТИИ ОТВЕТИЛИ НА ВОПРОСЫ МОЛОДЁЖИ 
БОЛЬШОЙ СОСНОВЫ

состава общества инвалидов. 
Конкурсы и поздравления весен-
него праздника замечательным 

образом сочетались с угощениями 
праздничного стола.



Наши именинники: 

8 Апреля

12 Апреля

13 Апреля

15 Апреля

20 Апреля

26 Апреля

29 Апреля

30 Апреля

Дорогие друзья!

Шулепов Сергей Васильевич  

Кетова Наталья Владимировна

Кобелев Андрей Геннадьевич

Пономаренко Александр Алексеевич 

Бояринцева Светлана Сергеевна 

Репин Александр Николаевич

Фоменко Галина Ивановна

Бормотова Сагира Мустафовна

Член Совета РО,
Председатель Совета Губихинского МО 

Председатель Совета МО в Березовском районе
Депутат Земского собрания Березовского 
муниципального района

Депутат Городской Думы ЗАТО Звездного

Член Совета РО,
Заместитель руководителя Аппарата регионального 
отделения по работе с местными отделениями

Специалист по организационно-партийной работе

Депутат Земского Собрания Горнозаводского 
муниципального района

Член Совета РО

Член Совета РО,
Депутат Думы муниципального образования 
"  Лысьвенский городской округ"

Желаем здоровья и хорошего настроения, 

всех благ и удовольствий жизни, 

благополучия и домашнего уюта, 

любви и челов еческого счастья!

Примите наши поздравления с Днём Рождения!


